

Cansados de esperar que la Municipalidad de La Cruz instalara un nuevo paradero, tal como había prometido, los vecinos decidieron construirlo con sus propias manos y con los materiales que tuviese a la mano para protegerse de la lluvia y el frío.

Durante semanas, los vecinos del paradero 14 han solicitado la reposición del paradero, pero con la llegada de la lluvia, tomaron un nailon, algunos palos y clavos, con los que armaron una endeble estructura que resistió firmemente los embates de la lluvia y el viento.

Anuncio Patrocinado



## Vecinos de La Cruz construyeron su propio paradero artesanal



y tú, ¿qué opinas?

**WAVM** | PUBLICIDAD

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

